



ROBIN TOWNSEND/EFE

EL AVE salva por primera vez el Pirineo entre Cataluña y Francia

La primera línea de alta velocidad que une Francia y España entró ayer en funcionamiento, un hito que no contó con la presencia de más autoridades que los alcaldes de Barcelona y Figueras. El nuevo servicio de tren, que combina el ancho convencional y el internacional, conecta Barcelona y París a través del túnel del Pertús, lo que supone ahorrar una hora y quince minutos de viaje. Por otra parte, el AVE Madrid-Valencia, ocupado por empresarios, deportistas y turistas, se puso en marcha ayer en hora y sin incidentes. **EFE**